

Bericht Plätzlecafé 2023

Im Jahr 2023 konnte das Plätzlecafé in der ersten Jahreshälfte 9x und nach der Sommerpause 5x stattfinden. GANZ HERZLICHEN DANK AN ALLE MITARBEITER!

Die Nachmittage waren durchweg gut besucht.

Zahlreiche Kuchenbäcker/innen und sehr engagierte Mitarbeiterteams sorgten für einen gelungenen Ablauf und zufriedene Gäste.

Nachdem alters- und krankheitsbedingt einige langjährige Plätzlehelfer nicht mehr mitarbeiten können, sind erfreulicherweise die Jungen nachgerückt.

So hat unter anderem ein Konfi-Team und ein junger Hauskreis Dienste übernommen.

Mit den Mitarbeitern und ihren persönlichen Einladungen wechselt auch das jeweilige Publikum, was übers Jahr einen bunten Strauß an unterschiedlichen Begegnungen der Generationen ermöglicht und jeden, ob Gast oder Helfer, bereichert.

Auch im laufenden Jahr werden wir ca 2x monatlich das Café öffnen und so Raum für Gespräche, Gemeinschaft und das Kennenlernen unserer Gemeinde/CVJM ermöglichen.

Weitere interessierte Helfer dürfen sich gerne bei mir melden: auf mehr Schultern verteilt bedeutet weniger Einsätze für die Einzelnen - und wenn man dann keinen Dienst hat, darf man sich als Gast verwöhnen lassen!

Auf Wiedersehen demnächst auf dem Plätzle! Christa Kunzmann

